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      Аннотация

    
        
          Цель выпускной квалификационной работы – разработка рекомендаций по повышению эффективности управления благоустройством территории в Выборгском районе Санкт- Петербурга.
Объект исследования: деятельность органов местного само-управления в сфере благоустройства Выборгского района города Санкт-Петербурга.
Проведенный анализ социально-экономического развития района выявил необходимость в больших объемах благоустраивать территорию Выборгского района города Санкт-Петербурга. С каждым годом идет прирост населения, а, следовательно, появляется необходимость строительства новых детских и спортивных площадок, растет объем обслуживания.
Приведенные примеры государственно-частного партнерства показывают на возможность развития сотрудничества органов государственного управления и бизнес-сообщества. В благоустройстве территории появляются затруднения привлечения частного сектора для инвестирования.
В работе приведены предложения, которые можно реализовать на районном уровне для развития государственно-частного партнерства для благоустройства территории.
        

        
          The purpose of the final qualification work is to develop recom-mendations for improving the efficiency of management of territory im-provement in the Vyborg district of St. Petersburg.
Object of research: activity of local self-government bodies in the sphere of improvement of the Vyborg district of the city of St. Petersburg.
A purpose of a graduation qualification assignment -a develop-ment of recommendations for improving management efficiency on the territory in the Vyborg's district of St. Petersburg An analysis of socio-economic development of the region identify the need for large areas to equip the territory in the Vyborg's district of St. Petersburg. Every year there is an increase in population, and therefore there is a need for the construc-tion of playgrounds and sports grounds, service volume also is growing.
 These examples of public-private partnerships show the possibility of developing cooperation between government agencies and the business community. In the improvement of the territory there are difficulties in at-tracting the private sector for investment. 
The report contains suggestions that can be executed at the district level for the development of public-private partnership for the enhancement of the territory.
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